



Regierungsratsbeschluss vom 31. Mai 2016

Interpellation Nr. 67 Felix W. Eymann betreffend irreführendes Schreiben an die Einwohnerinnen und Einwohner zum Thema Trinkwasserversorgung; schriftliche Beantwortung

P165240

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hält fest, dass er zwar grundsätzlich nachvollziehen kann, dass es politischen Widerstand gegen das geplante Freihandelsabkommen der EU mit den USA gibt, er aber Kampagnen ablehnt, die mit bewussten Fehlinformationen agieren und die nicht vollständige Informiertheit der Bevölkerung ausnutzen. Er bedauert die in der Bevölkerung entstandene Verunsicherung durch das gefälschte Schreiben zur Trinkwasserversorgung in Basel sehr und ist froh, dass die sofortige Richtigstellung der Tatsachen durch die IWB die Situation schnell beruhigt hat.

